

## Jardín Aysén Chiquito se suma a programa piloto de reciclaje en Puerto Aysén

**Puerto Aysén.-** Con el objetivo de fortalecer los procesos formativos y reforzar la enseñanza que reciben los infantes de su comunidad educativa, el Jardín Aysén Chiquito de Puerto Aysén se sumó a la cruzada ambiental que ha liderado durante todo el año 2024 Empresas Bahamonde. De esta forma, los niños y niñas se incorporarán a las acciones de Vinculación con el Medio que lleva adelante la empresa aisenina. La firma de acuerdo estuvo marcada por el baile y canto junto a “Emba” la monita del monte que personifica la nueva etapa que vive la compañía local.

De esta manera, el establecimiento emplazado en calle Mañihuales cuenta ahora con sus respectivos contenedores para las pilas en desuso (en alianza con Edelayesen), las tapitas plásticas (junto a las damas de café) y próximamente nuevos receptores para las botellas y cartones.

Sobre la nueva acción ambiental, Daniela Garriga Leiva, encargada de Vinculación con el Medio de Empresas Bahamonde destacó que “continuamos sumando nuevas instituciones a nuestro programa de reciclaje domiciliario. En esta ocasión se une el Jardín Aysén Chiquito. Quienes además de tener una muy buena disposición, cantaron y bailaron junto a nuestro corpóreo EMBA, que es una monita del monte. Ella es un elemento fundamental para poder incentivar a nuestras nuevas generaciones con todo lo relacionado al reciclaje domiciliario. Agradecemos esta



unión que viene a favorecer el cuidado del medio ambiente en nuestra comuna”.

En tanto, Bernardita Mario Cheuqueman, educadora del Jardín Aysén Chiquito, enfatizó en que desde el establecimiento buscan fortalecer su sello ambiental incorporando a las familias en el proceso “de esa manera podemos, enseñarles a ellos también que, reutilizando, reciclando, podemos cuidar lo que nosotros tenemos hoy en día, lo hermoso que nos rodea de nuestra comuna, lo verde que tenemos”.

Respecto a cómo surgió la unión entre las instituciones Mario detalló que se originó por medio de las distintas acciones que se han expuesto públicamente “nosotros vimos en las redes sociales. Nos pudimos comunicar con Daniela Garriga, quien nos atendió muy amablemente desde el primer momento. Y de ahí ya fue todo más expedito. Hablamos de cómo se podía organizar todo para que la empresa pudiera venir al jardín a hacernos una visita”, sentenció la educadora aisenina.